

María Luisa Pardo Rodríguez es Catedrática de Ciencias y Técnicas Historiográficas de la Universidad de Sevilla. Doctora en Historia por dicha Universidad, en ella ha desempeñado toda su labor docente en Paleografía y Diplomática a excepción de dos años en los que desarrolló tal tarea en la recién creada Universidad de Cádiz. Además de en su propia universidad ha dictado curso de doctorado y de máster entre otras en las de Santiago de Compostela, Barcelona, Oviedo, Internacional de Andalucía (Sede la Rábida), EPHE (Sorbonne) Es miembro de la Comisión Internacional de Diplomática, aneja a la Unesco, desde 1991, y de la Asociación Paleográfica Internacional APICES.

Ha dirigido como Investigadora Principal varios proyectos I+D relativos todos ellos a la cultura escrita en el reino de Castilla, y en particular libros y documentos emanados en distintos contextos de elaboración entre los siglos XIII al XVI. Poner en relación dichas prácticas de escritura con las confeccionadas en el ámbito europeo ha sido el objeto del último, en cuyo marco se obtuvo acciones complementarias nacionales y autonómicas para la realización de reuniones científicas de carácter internacional. También una acción integrada con Italia, vigente hasta fines de 2012. Al mismo tiempo ha sido y sigue siendo investigador de Proyectos de Excelencia y de grupo de investigación subvencionados por la Junta de Andalucía. Todos ellos conseguidos en convocatorias competitivas. En el ámbito privado ha sido beneficiaria de ayudas de la Fundación Ramón Areces y de la Fundación "El Monte", dirigidas a la edición de trabajos. También, como especialista, tuvo un contrato en la Biblioteca Nacional de Madrid, (expediente nº 1/82600064 CE) destinado al proyecto de elaboración de un catálogo de códices de dicha biblioteca en el primer semestre de 2001.

Sus líneas de investigación han versado sobre Paleografía, Codicología y fundamentalmente sobre Diplomática real, señorial, notarial, concejil y episcopal, en un contexto de larga duración comprendido entre la Baja Edad Media y la Alta Edad Moderna. También ha estudiado y editado cartularios y códices diplomáticos del ámbito concejil y notarial, además de fuentes documentales correspondientes tanto al ámbito del Poder como a los escriturados por los notarios, intermediarios documentales de las relaciones entre particulares. Todos ellos se reflejan en una numerosa producción volcada en artículos de revista, capítulos de libros y monografías, editadas tanto en el ámbito nacional como internacional. Estos últimos derivan de mi pertenencia y participación habitual en los distintos congresos organizados por la Comisión Internacional de Diplomática, sus comisiones internas, y el Comité Internacional de Paleografía Latina, realizados con periodicidad fija.

Es miembro de varios consejos asesores, y tiene experiencia en evaluación de proyectos y producción científica tanto en organismos nacionales como en el extranjero.

ORCID: 0000-0001-9352-1152

Researcher ID : D-3100-2019